



## CUIDADOS DE LA CARA

Otro de los efectos secundarios más frecuentes de los nuevos quimioterápicos, es la llamada erupción acneiforme. Esta erupción consiste en la aparición de “granos” y pústulas (granitos con “cabeza de pus”).

- Pueden utilizarse geles limpiadores y/o cremas lavantes para la higiene del cutis de la cara.
- Suele tratarse con cremas mixtas antiinflamatorias y antiacnéicas.
- En casos más severos, se requiere el uso de antibióticos orales específicos, semejantes a los utilizados por los adolescentes para el acné.